



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. November 2021

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Wirtschaft

### **5. CSR Praxistag „Verantwortlich wirtschaften in Wiesbaden“**

Unter dem Motto „Verantwortlich wirtschaften in Wiesbaden“ steht der CSR Regio.Net Praxistag am Mittwoch, 1. Dezember, der von 13 bis 17.30 Uhr online stattfindet.

Wie unterstützt die Politik engagierte Unternehmen, die einen Beitrag zu einer nachhaltigen Entwicklung und für sozialen Zusammenhalt leisten? Wie schaffen es Unternehmen, klimaneutral zu werden und warum setzen sie sich dieses Ziel? Warum ist Vielfalt in Unternehmen ein Erfolgsfaktor – und wie gelingt es, Diversität im Betrieb zu leben? Wie können Unternehmen sich für ein gelingendes Gemeinwesen einbringen? Welchen Mehrwert bringt soziales Lernen in der Ausbildung? Mit diesen und weiteren Fragen beschäftigen sich Vertreterinnen und Vertreter engagierter Wiesbadener Unternehmen beim 5. CSR Regio.Net Praxistag am Mittwoch, 1. Dezember. Interessierte aus Unternehmen sind herzlich willkommen, mitzudiskutieren und die Arbeit des CSR Regio.Net Wiesbaden kennenzulernen.

Als Key Note Speaker des Tages spricht Staatssekretär Dr. Philipp Nimmermann darüber, was eine verantwortungsvolle Wirtschaft ausmacht und wie die Hessische Landesregierung sie unterstützt. In vier Workshops werden weitere namhafte Expertinnen und Experten, u.a. vom Umweltamt Wiesbaden, SOKA-BAU, R+V Versicherungen, Baumstark GmbH, Herrchen & Schmitt Landschaftsarchitekten, Fridays for Future Wiesbaden, Arqum, Ganss Human Resources und „Verantwortung Zeigen!“ aus Klagenfurt spannende Inputs geben und für den intensiven Austausch zur Verfügung

stehen.

Die Veranstaltung findet statt am: Mittwoch, 1. Dezember, von 13 bis 17:30 Uhr als Live-Stream über [www.wiesbaden.de/csr](http://www.wiesbaden.de/csr) und online über Zoom (Workshops).

„Der Praxistag ist auch eine gute Gelegenheit, um die Akteure und die Arbeit im CSR Regio.Net Wiesbaden kennenzulernen“, sagt Christoph Manjura, der als Dezernent für das CSR Regio.Net verantwortlich zeichnet. Zum Jahresanfang 2022 können interessierte Unternehmen, die sich zu Verantwortlicher Unternehmensführung/CSR weiterentwickeln und vernetzen möchten, neu mit einsteigen.

Das CSR Regio.Net Wiesbaden und der Praxistag werden von UPJ e.V. in Kooperation mit dem Amt für Soziale Arbeit umgesetzt. Die IHK Wiesbaden fungiert als Gastgeber und strategischer Partner.

Anmeldungen zum Praxistag sind über den untenstehenden Link möglich. Für Rückfragen steht Caroline Zamor telefonisch unter +49 30 278740618 zur Verfügung.

Weitere Informationen: <http://www.upj.de/CSR-Regio-Net-Wiesbaden> oder <http://www.wiesbaden.de/csr> Anmeldung: <https://www.upj.de/events/csr-regio-net-praxistag-verantwortlich-wirtschaften-in-wiesbaden>

Hintergrundinformationen zum CSR Regio.Net Wiesbaden: Verantwortliche Unternehmensführung ist keine Frage der Unternehmensgröße oder Branche. Das zeigen die 28 Unternehmen, die sich im regionalen Netzwerk CSR Regio.Net Wiesbaden gemeinsam damit auseinandersetzen, gesellschaftliche Aspekte systematischer in alle Bereiche der Unternehmenstätigkeit zu integrieren. Das reicht von verantwortlicher Unternehmensführung bei der Gestaltung innovativer Produkte und Dienstleistungen sowie dem Auftreten gegenüber Zulieferern und Kunden (Markt), über ökologisch relevante Fragen (Umwelt) bis hin zu den Beziehungen mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (Arbeitsplatz) und dem Engagement im direkten Umfeld (Gemeinwesen). Verantwortung wird so zu einer gezielten Investition in die eigene Wettbewerbsfähigkeit und in eine soziale und nachhaltige Gesellschaft. CSR Regio.Net Wiesbaden umfasst verschiedene Qualifizierungs- und Vernetzungsangebote für die mitwirkenden Unternehmen: Qualifizierungsworkshop zu den CSR-Handlungsfeldern, der strategischen und organisatorischen Verankerung von CSR sowie entsprechenden Instrumenten. Vertiefungsworkshops zu spezifischen Themen zum Beispiel Verantwortung in der Lieferkette, Vereinbarkeit von Beruf und Pflege, Engagement für sozialen Zusammenhalt

oder Digitalisierung und Nachhaltigkeit. CSR-Praxistag mit Workshops zu CSR-Themen und Urkundenverleihung an Mitglieder des Netzwerks. CSR Regio.Net Wiesbaden wurde 2011 durch UPJ im Rahmen des Programms „CSR - Gesellschaftliche Verantwortung im Mittelstand“ ins Leben gerufen und seit 2015 in Kooperation mit der Landeshauptstadt Wiesbaden fortgeführt sowie ausgeweitet.

+++